



# Evalúan ampliar ruta de microbús hacia Hospital de Alto Hospicio

Asimismo, desde Transportes indicaron que los recorridos cuentan con máquinas que tienen GPS.

José Portales Durán  
 josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

**L**uego que la Seremi de Transportes y Telecomunicaciones aplicase la ampliación del recorrido 3Z en Alto Hospicio y 1C, que une ambas comunas de la provincia de Iquique, estudia la posibilidad de crear un recorrido que llegue hasta el nuevo Hospital del sector La Pampa.

El seremi de Transportes, Pedro Medalla, aseguró que no se descarta que en el futuro pueda haber otra habilitación, que llegue hasta el sector del hospital.

Medalla confirmó que han recibido peticiones de los trabajadores del Hospital de Alto Hospicio: "Hemos recibido demandas y esta semana que viene tenemos una reunión programada para empezar a



LA MEDIDA ADOPTADA POR LA SEREMI DE TRANSPORTES COMENZÓ A REGIR EL MIÉRCOLES 8 DE MAYO.

trabajar en una solución que podría ser beneficiosa para ellos".

"La mesa aún no se ha concretado con los funcionarios del Hospital de Alto Hospicio, pero vamos a ver cuáles son sus demandas y estudiar posibilidades", adelantó el secretario regional.

Agregó que en el sector La Pampa existen vías que no están completamente urbanizadas, por tanto, la

## 2 mil

familias serán las que se verán beneficiadas con este recorrido, según el alcalde de Alto Hospicio.

"municipalidad ha tenido que mejorar los caminos que todavía están con tierra".

Por otra parte, comentó la ampliación de los recorridos 3Z y 1C y afirmó que estos se ejecutaron esta semana y nacieron del requerimiento de los vecinos del sector La Pampa: "Comenzamos un trabajo con la Municipalidad del Alto Hospicio, Delegación Presidencial Regional de

Tarapacá y Minvu y los recorridos esperamos que sean permanentes durante el tiempo", señaló.

Ambas líneas tendrán su horario de operación de 07:00 a 20:00 horas, donde la 3Z, que es un recorrido de carácter local, conectará el centro y puntos agropecuarios y de abastecimiento hasta el sector de El Boro. Mientras que la 1C conectará a los hospicianos con el centro de

Iquique y la Zona Franca.

Respecto a la fiscalización de estos nuevos recorridos, la autoridad detalló que los vehículos tienen un sistema de monitoreo por GPS: "De esta manera sabemos que las máquinas están pasando por estos sectores y fiscalizamos regularmente ese aspecto".

Asimismo, el alcalde de Alto Hospicio, Patricio Ferrreira, valoró los recorridos y aseguró que, cuando se trabaja mancomunadamente, los objetivos se cumplen de manera oportuna.

"Lo hicimos en tiempo récord, nos pusimos de acuerdo con el seremi de Transportes, con los transportistas y dirigentes y estamos contentos por esta solución. Son más de dos mil familias las que se van a ver beneficiadas, porque están llegando personas a Alto Hospicio a este sector de Norte Florido (ex Enami) y también las personas de Cerro Caracol y nos vamos a unir con Teniente Cubillos, Montesol y estamos abriendo rutas, porque los vecinos lo necesitan, lo exigen y en buena hora que así sea", dijo el alcalde. ✪